



Pièces	7 Pièces
Superficie	367 m²
Référence	8082909
Prix	2 700 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Situé dans une résidence de grand standing, cet appartement à l'architecture hors norme bénéficie d'une vue mer à 180° permettant d'admirer les roches du Var et de l'Esterel jusqu'au îles de Lérins et la baie de Cannes. Elle dispose d'une confortable terrasse avec son Jacuzzi. Vous serez sous le charme de son son espace à vivre bénéficiant d'un séjour cathédrale avec plus de 7 mètres de hauteur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Located in a residence of great standing, this apartment with exceptional architecture enjoys a 180° sea view allowing to admire the rocks of the Var and Esterel up to the islands of Lérins and the bay of Cannes. It has a comfortable terrace with Jacuzzi. You will be charmed by it's living space enjoying a cathedral stay with more than 7 meters of height. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques : www.georisques.gouv.fr

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

